



Familles du Groupe Scolaire

L'Arbresle le 11 juillet 2024

Objet : courrier de rentrée

Chers parents, Chère nouvelle famille,

Nous terminons tout juste une nouvelle année scolaire que nous préparons la suivante. Nous vous remercions pour la confiance que vous nous accordez ou renouvez pour l'instruction pédagogique, éducative et pastorale de votre enfant.

Vous êtes en tant que parents, les 1ers partenaires de votre école et, les 1ers éducateurs de vos enfants jouant ainsi un rôle crucial dans leur développement. Cette responsabilité éducative est approfondie et enrichie lorsqu'elle se combine avec l'influence d'une éducation dispensée par notre école privée catholique. Rappelons que nous offrons un environnement imprégné de valeurs spirituelles et éthiques, où l'éducation académique est intégrée à une formation morale et spirituelle. Ainsi, le trinôme parents, enfants et école prend ainsi tous son sens et forme les piliers fondamentaux de l'éducation d'un enfant.

2023-2024 fut une année riche pédagogiquement avec de nombreuses activités, actions, sorties, voyages. Celles-ci ont souvent été aidées financièrement ou humainement par l'Association des Parents d'Élèves. Merci à eux pour leur investissement sans faille et aux équipes enseignante et de vie scolaire qui encadrent ces jeunes.

Nous remercions également Mme Stéphanie GIBBE, Cheffe d'établissement de l'école Ste Thérèse qui est amenée à prendre de nouvelles fonctions en tant que cheffe d'établissement du groupe scolaire Ste Anne sur le bassin de Villefranche sur Saône. Nous lui adressons tous nos remerciements pour ces 3 années d'exercice et lui souhaitons une belle nouvelle mission.

Nous accueillons avec joie son successeur M. Cyrille PERRAS en tant que nouveau chef d'établissement de l'école Ste Thérèse. Nous lui souhaitons la bienvenue et lui adressons toute notre confiance dans cette belle mission.

Nous souhaitons bien entendu maintenir la qualité d'encadrement sur tous nos sites, poursuivre et développer toutes les actions pastorales qui sont le cœur de nos établissements privés catholiques mais surtout continuer les investissements de maintien ou de rénovation de tous nos locaux.

Notre structure associative (OGEA AEP Champagnat) qui gère et valide nos budgets de fonctionnement et d'investissement ont voté lors du dernier Conseil d'administration une hausse limitée des tarifs.

En effet, si le taux de l'inflation progresse encore ces derniers mois, les membres du conseil d'administration ont souhaité des augmentations différentes en fonction des tranches de tarifs (de 1%, 2,5% ou 3,5%). Pour l'école St Martin, le Conseil d'Administration a validé également une unification des tarifs entre la maternelle et la primaire. Enfin, le cout de la cantine scolaire augmentera peu cette année. Vous trouverez dans les pièces jointes à notre mail, le nouveau règlement financier pour 2024-2025.

Avec ce courrier, vous trouverez également :

- **L'organisation des rentrées** des différents niveaux scolaires, des vacances scolaires, des réunions de rentrée des parents et certaines dates à retenir.
- **Pour l'Ecole St Martin :**
 - Circulaire de rentrée, infos pratiques et calendrier
 - La liste de fournitures par classe
 - Autorisation en maternelle pour récupérer l'enfant
 - le règlement intérieur pour les parents et pour les enfants.
 - La fiche renouvellement PAI pour les personnes concernées.
- **Pour L'Ecole Ste Thérèse :**
 - Courrier de rentrée
- **Pour le collège :**
 - Une fiche de lecture d'été pour les futurs élèves de 3^{ème}.
 - Une circulaire spécifique pour les futurs 6^{èmes}.
 - Le Calendrier scolaire pour les collégiens

En attendant de vous retrouver pour une nouvelle rentrée, les équipes éducatives et administratives se joignent à nous pour vous souhaiter de belles vacances familiales qui vous permettront de vous reposer, vous ressourcer en famille, avec des amis, à la plage, à la montagne ou tout simplement dans notre belle région de l'Arbresle.

Passez un bel été !

PL Combarette, Chef d'Etablissement Coordinateur Groupe Scolaire
Fanny Sonnery, Cheffe d'Etablissement Ecole St-Martin
Stéphanie Gibbe, Cheffe d'Etablissement Ecole Ste-Thérèse

"L'éducation est l'arme la plus puissante qu'on puisse utiliser pour changer le monde." - Nelson Mandela

